

<行事予定>

日	曜日	行事
1	金	第一中学校への避難訓練(地震)
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	吹上小学校校内音楽会見学(年長児)
7	木	
8	金	お話し会(外部講師)
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	スイミング
13	水	
14	木	焼きいも会
15	金	七五三宮参り
16	土	祖父母交流会(年長児)
17	日	
18	月	
19	火	集金袋配布日 スイミング 子育て広場くまちゃんルーム 避難訓練(火災)
20	水	集金日 歯科検診9:00~
21	木	↓
22	金	誕生会・職員会議
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	
26	火	吹上小学校就学児健診(年長児)
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	



令和6年11月1日発行 認定こども園吹上保育園
11月に寄せて

朝夕、めっきりと寒くなってきました。寒暖の差が大きく、子どもたちも体調を崩す子、手足口病でお休みする子も見受けられます。これからは、季節性の風邪が流行すると思いますので、子どもたちの体調管理には十分気を付け、引き続き、うがい・手洗いの徹底を図り、感染防止に努めてまいります。今月から保護者の方が楽しみにしているクリスマスお遊戯会の練習が始まります。当日は、子どもたちの可愛い姿や成長した姿をご覧いただけるとと思いますので楽しみに！

また、暖かい日には園庭で給食やおやつを食べたり、お散歩で近くの公園まで出かけたり…。子どもたちの会話の中で秋を感じる言葉を楽しみにしているこの頃です。



🍷 20日は、歯科健診がありますので、**8:40までに登園**して下さい。

🍷 寒暖差がありますので調節しやすい衣服の着用をお願いします。また、ジャンパーなどの防寒着は自分でフックにかけられるように、ひもをつけていただけると助かります。

🍷 薬を持ってくる子が増えてきました。お薬にも名前をつけて、**一回分を必ず職員に手渡し**して下さるようお願いいたします。初回の場合、お薬連絡表・お薬の説明書も添えてください。

🐧 **あたらしいおともだち** 🐧

かずさちゃん(つぼみぐみ)



★あやとくん(1さい)

★あかねちゃん(3さい)

★あつとくん(4さい)

★きいちくん(5さい)

★もかちゃん(5さい)

★ペトロヴィツシュ

しゃいちゃん(5さい)



《つぼみ組》

「お外に行こうね」と声をかけると嬉しくて靴下や遊び着を指差したり、ドアの所へ行こうとする子どもたち。四つん這いで階段の下り方も上手にできる子が増えてきました。園庭ではシャベルやスプーンを使って上手に砂をすくい、カップや器に入れていきます。また、自分の好きな所に自由に行き、いろいろな発見をしたり、やってみたりと興味もどんどん増えています。

今月も子どもたちの探索活動を大切に、安全で怪我のないよう見守りながら十分に身体を使った遊びを楽しんでいきたいと思っています。

《たんぽぽ組》

お散歩ロープにつかまって歩くことが上手になってきました。今は車通りの少ない園周辺の短い距離を歩いて練習しています。「きれいなお花だね～」「鳥さんいたね～」と会話を楽しんだり、時々歌を歌ったり♪地域の人に会うと「こんにちは」「バイバーイ」と笑顔振りまき挨拶を交わしています。もう少し慣れてきたら、中学校の裏まで行ってまつぼっくりや落ち葉など子どもたちの大好きな秋を探しに行きたいと思っています。



《ちゅうりっぷ組》

どんぐりころころや食べ物列車など、秋の歌を毎日元気よく歌ってくれる子どもたち。歌をうたうのもとても上手になりました。

先月のさつまいも掘りでは、うんとこしょ！どっこいしょ！の掛け声で、どの子も楽しそうになるを引っ張っていました。土から顔を出したさつまいもに「おっきー！」と大喜びでしたよ！今月の焼きいもが待ち遠しいですね♪

今月からお遊戯会の練習が始まります！初めてのことに興味深々のちゅうりっぷ組さんです(^)楽しんで練習していきたいと思っています。

《もも組》

子どもたちは寒さを感じさせない元気な笑顔を見せてくれます。とはいえ、朝晩の冷え込みが厳しくなり体調を崩しやすい時期です。厚着の身体を動かすとすぐに汗をかいてしまい、その汗で風邪をひいてしまう可能性もあります。遊んでいる時に衣服を脱いだり、寒くなったら一枚上に着用できたりする『重ね着』等、子どもたちが自分で衣服の調節をできるようお願い致します。たくさん身体を動かして遊び、風邪に負けない元気な身体を作っていきたいと思っています。

《すみれ組》

先月は収穫祭がありました。出来上がるまで待ちきれない子どもたちは「もうできた？」「早くたべたいよ～」とウズウズ。おかわりもたくさんして、美味しく食べました😊

園庭に出ると「何か寒い！」と季節の変化を感じ、秋の訪れを喜びながら戸外遊びを楽しんでいます。昼夜の寒暖差が大きくなり、服装の調整が難しい季節です。お天気や気温の変化を見ながら、子どもたちが元気いっぱい過ごせるよう配慮していきたいと思っています。

《さくら組》

10月は収穫祭、バス遠足、プラネタリウム見学など子どもたちが楽しみにしていた行事を無事に終えることができました。たくさん行事の中、いろいろな経験をしながら過ごし、子どもたちの成長を感じています。

また、12月のお遊戯会に向けて少しずつ練習を始めました。鍵盤ハーモニカは初めての楽器ですが、集中して練習に取り組んでいます。保育園最後のお遊戯会を成功させるためにも14人みんなで気持ちを1つにし、楽しく練習に取り組んでいきたいと思っています！

